

Cerca de 30 mil hogares fueron beneficiados por el subsidio eléctrico en Aconcagua

La Secretaría Regional Ministerial de Energía de la Región de Valparaíso, en conjunto con la Secretaría Regional Ministerial de Gobierno, están difundiendo los resultados del Subsidio Eléctrico correspondiente al segundo semestre del año 2024. Este beneficio alcanzará a un total de 186.876 hogares en la región, con el objetivo de aliviar los gastos en energía eléctrica de las familias más vulnerables y contribuir a mejorar su calidad de vida.

En el caso de

Aconcagua, las comunas de Catemu y San Esteban lideran los porcentajes de hogares que recibirán este beneficio. Respecto a la Provincia de San Felipe, 19.072 hogares han sido beneficiados, correspondientes en Catemu con un 45% y Santa María con un 43%.

Mientras que, en el caso de la Provincia de Los Andes, 10.851 hogares son los beneficiados, con San Esteban con un 46% y Los Andes con un 43%, entre las comunas más beneficiadas.

En este contexto,

• **A nivel regional, más de 180 mil hogares han sido seleccionados para este beneficio del Gobierno, para hacer frente a las alzas en las tarifas eléctricas.**

el seremi de Energía (s), **Jaime Rojas**, destacó los resultados de esta convocatoria. «Estamos satisfechos con el impacto que ha tenido el Subsidio Eléctrico en la Región de Valparaíso. Logramos beneficiar a más del 93% de los postulantes, con un total de 186.876 hogares adjudicados. Este apoyo no solo alivia los gastos en energía, sino que también mejora la calidad de vida de

miles de familias, especialmente aquellas lideradas por mujeres o con adultos mayores y niños a su cuidado».

Asimismo, y en el caso de las personas electrodependientes, Rojas indicó que «aunque logramos beneficiar a 227 hogares con pacientes electrodependientes, seguiremos trabajando para que más familias en esta situación se inscriban y accedan a este subsidio esencial».

Por su parte, la seremi de Gobierno, **María Fernanda Moraga**, enfatizó que «comunas como Petorca, San Esteban y Villa Alema-



Casi 30 mil hogares fueron beneficiados con el Subsidio Eléctrico en Aconcagua.

na, han mostrado abiertamente el plazo de porcentajes destacados de adjudicación, lo que refleja que los esfuerzos para descentralizar este beneficio están dando frutos. Sin embargo, seguimos trabajando para que más personas accedan al subsidio en futuras convocatorias».

Junto con esto, ambas autoridades también hicieron un llamado a quienes no resultaron beneficiados en esta convocatoria. «Queremos recordar que desde el 2 al 13 de enero está

abierto el plazo de reposición para corregir errores en las postulaciones. Invitamos a quienes no recibieron el beneficio a revisar sus datos y aprovechar esta oportunidad».

Finalmente, se ha informado que desde el 9 al 13 de enero, los usuarios que hayan postulado y no fueron seleccionados, podrán apelar al resultado del Subsidio Eléctrico, ingresando a la plataforma dispuesta por el Ministerio de Energía en su sitio web.

EL TIEMPO		Fuente: Dirección Meteorológica de Chile			
Día	Min Max	Mañana	Tarde	Noche	
8	13° 31°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
9	15° 33°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
10	15° 35°	Parcialmente nublado	Parcialmente nublado	Parcialmente nublado	Parcialmente nublado